

Frühlingsfest auf der Galopprennbahn

Zwischennutzer laden zum Rundgang über das Gelände ein

VON CHRISTIAN HASEMANN

Bremen. Noch ist nicht entschieden, wie die Galopprennbahn im Hemelinger Ortsteil Sebaldsbrück mal aussehen wird. Initiativen und Vereine nutzen in der Zwischenzeit das Gelände und laden für den kommenden Sonnabend zu einem Frühlingsfest ein. „Mit dem Frühlingsfest wollen wir es allen Interessierten ermöglichen zu sehen, was es schon für Projekte auf der Galopprennbahn gibt“, sagt Julian Essig von der Zwischenzeitzentrale (ZZZ), die im Auftrag der Stadt die Zwischennutzung organisiert.

Der nordöstliche Bereich, Galoppgarten genannt, ist an diesem Tag vor allem Kindern und Jugendlichen vorbehalten. Dort werden in Kooperation mit dem Landessportbund Bremen (LSB) und dem Quartierszentrum Vahr ein Fußballfeld und eine Hüpfburg aufgebaut. Der Verein Kuckuck, ein Zusammenschluss Bremer Aktivisten

und Künstlern, bietet dort in unmittelbarer Nachbarschaft ein Programm aus Musik, Yoga und Spielen an.

Weiter im Süden laden die Naturschützer vom Naturschutzbund (Nabu) auf ihre Blühweise ein, während die Oberschule ihr Konzept der Draußenschule der Öffentlichkeit vorstellen möchte. Seit mehr als einem Jahr nutzt die Schule das Gelände der Rennbahn für Unterrichtseinheiten und Projekte.

Im westlichen Teil der Rennbahn können Besucher schließlich beim Golf und Bogenschießen ihre Treffsicherheit beweisen. In der Nähe der Haupttribüne wird ein Aussichtsturm einen Blick über das Gelände ermöglichen.

Das Frühlingsfest beginnt am Sonnabend um 15 Uhr. Der Eintritt ist kostenlos. Weitere Informationen gibt es auf der Internetseite www.galopp-de-porc.de.